



**INTERVENCION DEL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE LA REPUBLICA ARGENTINA
ANTE LA CONFERENCIA DE DESARME**

EMB. ALBERTO D'ALOTTO.

Ginebra, 29 de enero 2013

MUCHAS GRACIAS SR. PRESIDENTE,

Permitame felicitarlo por haber asumido la presidencia de este foro y augurarle el mejor de los éxitos en las próximas semanas, las cuales se evidencian como muy relevantes a fin de establecer el espíritu de este año en la Conferencia de Desarme.

En el día de ayer mi intención era realizar un discurso de carácter mas bien general compartiendo la posición argentina. La distribución informal de su propuesta de programa de trabajo exige que las intervenciones deban orientarse hacia una reacción preliminar sobre el texto.

En este sentido, no puedo mas que agradecer la distribución del mismo y en particular en un momento tan temprano de nuestros trabajos ya que tal como lo decía, la primera presidencia de la CD es un momento fundamental para avanzar en la búsqueda de nuevos consensos.

Es ya conocida la flexibilidad que la delegación argentina mantendrá respecto del nuevo texto y confiamos en su diagnóstico en la medida en que dicho documento pueda ser una base real para avanzar en la adopción de un programa de trabajo.

Sr. Presidente,

Si bien ya inauguramos varias sesiones de la CD reiterando la necesidad de actuar con un sentido urgencia a fin de salvar a este foro de su irrelevancia, en este año 2013 nos encontramos con una realidad que ha evolucionado por fuera de este foro.

Los Estados Miembros de Naciones Unidas han dado pasos adicionales a fin de intentar reactivar las negociaciones de desarme, incluyendo los temas de la agenda de la Conferencia de Desarme.

Tres resoluciones recientemente adoptadas por la Asamblea General evidencian que no hay mucho tiempo más que perder al interior de este foro. Mi país se mantendrá comprometido en mantener una participación activa en todas ellas atento nuestra prioridad es avanzar en el desarme nuclear.

Es importante reflexionar sobre alternativas que promuevan el trabajo de la CD aunque los procesos paralelos que intenten reemplazarla no harían más que resquebrajar el equilibrio y la integridad del sistema actual haciendo aún más difícil el logro de resultados sustantivos.

Sr. Presidente,

En mi discurso de agosto pasado, exprese el diagnóstico que mi país realiza sobre las causas que impiden a este foro avanzar hacia el inicio de negociaciones. Las

diferentes percepciones de seguridad de los Estados Miembros, repercuten al interior del foro imposibilitando la emergencia de un mínimo común denominador a fin de que pueda reflejarse en un programa de trabajo de consenso.

En dicha oportunidad, también reiteramos lo que consideramos una medida inmediata que podría ser ensayada a fin de flexibilizar el formato del programa de trabajo: un simple calendario de actividades para cada uno de los temas de la agenda y sin la especificación de mandatos puede ser un avance concreto en búsqueda de nuevos consensos. Esto permitiría realizar algún tipo de análisis sobre la oportunidad de iniciar negociaciones en los temas y que dicha cuestión quede reflejada en el informe final de la CD.

Sr. Presidente,

El año 2013 será escenario de varios ámbitos de discusión y negociación que requerirán de nuestra atención. Sin embargo, ello no debería perjudicar la prioridad que los Estados Miembros debemos darle a este foro a fin de lograr la pronta adopción de un programa de trabajo.

Confiamos en que todo intento de la Presidencia pueda ayudarnos en la búsqueda de ese elemento común que pueda preservar los intereses nacionales de los Estados Miembros sin renunciar al fin último en pos de un mundo libre de armas nucleares.

MUCHAS GRACIAS.

